



Auf Rekordjagd hinter einem Porsche 935

07/08/2018 Jean-Claude Rude verfolgte Ende der 1970er-Jahre den Traum, der schnellste Radfahrer der Welt zu werden: 240 km/h war die atemberaubende Geschwindigkeit, die der französische Radprofi übertreffen wollte – im Windschatten eines Porsche 935 Turbo. Am Steuer saß Rennfahrer Henri Pescarolo. Er erinnert sich noch heute genau.

MEDIA ENQUIRIES



Jasmin Anderson

Managing Editor 9:11 Magazine
+49 (0) 170 / 911 3790
jasmin.anderson@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/historie/porsche-rekordversuch-jean-claude-rude-henri-pescarolo-fahrrad-935-turbo-martini-1978-911-magazin-folge-7-15924.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/746e8d17-f1f6-406f-b55b-ef12d5ed4bd2.zip>

Externe Links

<http://www.911-magazine.com/de/>